

„Ein Unternehmen ohne Öffentlichkeitsarbeit ist wie ein Mann, der einem Mädchen im Dunkeln zuwinkt:

Er weiß zwar, was er will,
aber das Mädchen sieht ihn nicht.“

Wolfgang Müller-Michaelis, dt. Topmanager



Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wie rücken wir die DLRG-Jugend ins richtige Licht? Wie verbessern wir unsere Presse- und Medienarbeit? Welche Ideen habt ihr auf dem breiten Feld der Öffentlichkeitsarbeit? Was machen andere - und wie können wir einander unterstützen? Diese Fragen wollen wir diskutieren und mit Inputs für die Praxis ergänzen. Deshalb laden wir euch herzlich ein zur

Bundesfachkonferenz Öffentlichkeitsarbeit der DLRG-Jugend vom 13. bis 15. April 2012

im Tagungshotel Delphin in Bad Nenndorf, Im Niedernfeld 2, Telefon 05723-955-155. Dort tagen parallel zur Bundesfachkonferenz Öffentlichkeitsarbeit auch die Arbeitsgruppen Bildung, Prävention & Gesundheit, Deutsche Meisterschaften und Bundeskinder- & Jugendtreffen, Digitales, Jugendpolitik und Sportliche Jugendbildung. Eine ideale Gelegenheit, sich breit zu vernetzen und/oder gemeinsam anzureisen!

Das (vorläufige) Programm:

Freitag		Samstag		Sonntag	
	Anreise	9:00 Uhr	Tagungsbeginn und Praxisphase	9:00 Uhr	Tagungsbeginn
18:00 Uhr	Abendessen	13:00 Uhr	Mittagessen und Pause	12:00 Uhr	Mittagessen
19:00 Uhr	Tagungsbeginn	14.30 Uhr	Diskussion:	13:00 Uhr	Abreise
21:00 Uhr	Gemeinsamer Ausklang		Zukunft der Öffentlichkeits- arbeit in der DLRG-Jugend		
		20.00 Uhr	Bunter Abend		

Unterkunft, Verpflegung und Fahrtkosten übernehmen wir, bitten euch aber um zuverlässige An- und Abmeldungen zum 30.03.2012, ausschließlich an anmeldung@dlrg-jugend.de unter Angabe des Veranstaltungstitels „BuFaKo OEKA, 13.-15.04.2012 in BNd“.

Fragen beantwortet gern Antje Heilmann, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit, Telefon 05723-955-320.

Wir freuen uns auf euch!

Sven Steckhan
stellv. Bundesjugendvorsitzender

Dominik Preiser
Leiter Arbeitsgruppe Öffentlichkeitsarbeit